

EXPANSION

JP Morgan prevé más recortes a la nota soberana de México

El banco estadounidense dice que existen tenencias sensibles equivalentes a 44,300 mdd en caso de anunciarse un ajuste a la calificación del país.

jue 28 mayo 2020 09:16 PM

Un bajo desempeño económico, el desplazamiento de las inversiones, la incertidumbre en el sector energético y la "decepcionante" respuesta del gobierno para atender la pandemia del coronavirus aceleran el riesgo de que México sufra rebajas en sus calificaciones crediticias en los siguientes meses, alertó este jueves el banco estadounidense JP Morgan en un reporte.

La firma advierte que los ajustes al soberano de México podrían llegar el año entrante o a principios del 2022, por lo que sugirió vigilar los comicios intermedios del año próximo, pues existe un riesgo de que el gobierno de Andrés Manuel López Obrador implemente más medidas "pragmáticas".

JP Morgan estima que este año el Producto Interno Bruto del país se contraiga -8.4%, lo cual generará fuertes presiones en las finanzas públicas, pues implicará una menor captación de recursos por parte del Estado.

México resentiría un nuevo recorte a su nota soberana porque está dentro de los principales índices de bonos globales. El banco estima que existen tenencias sensibles equivalentes a 44,300 millones de dólares en caso de anunciarse un ajuste.

Agrega que el resultado de las elecciones intermedias abriría una oportunidad para que el gobierno impulse una nueva reforma fiscal y determinaría el futuro de los rescates a Pemex.

Entre marzo y abril pasados, las principales agencias calificadoras de riesgo: Standard & Poor's, Fitch y Moody's recortaron la calificación soberana de México debido a los efectos esperados por la pandemia del Covid-19, a las limitantes fiscales y al deterioro financiero de Pemex, principalmente.

Fitch Ratings está a un nodo para que México pierda su grado de inversión, cuyo rango empieza en BB+. Mientras que S&P debiera recortar en dos niveles la nota del país para despojarla de este beneficio, que inicia en BB+.

Para Moody's, la nota de México estaría a tres nodos para quedar en grado especulativo, que inicia en Ba1, de acuerdo a las calificaciones de esa agencia.

México tiene grado de inversión desde 2000.

Más temprano, BBVA Research informó [que la fuerte caída del Producto Interno Bruto \(PIB\) esperada para este año provocará que el Estado tenga una menor captación de recursos tributarios](#), y por ende recurra a un mayor recorte del gasto público.

Luego de que el Banco de México (Banxico) advirtiera que la economía nacional se puede desplomar hasta -8.8% y perder 1.4 millones de empleos formales este año, el presidente López Obrador dijo la mañana de este jueves que no coincide con lo proyectado por la institución.